



**A los compañeros Raúl Álvarez y Pablo Quiroga,
Presidente y Secretario General de la Felatrac**

Estimados compañeros:

El Sindicato de Trabajadores de Alimentos y Bebidas Atlántida SA (**SITRAABASA**) es una organización joven. El Ministerio de Trabajo reconoció su personalidad jurídica, aprobó los estatutos y ordenó su inscripción el 13 de marzo de 2013.

Próximamente estaremos conmemorando 11 años gracias a la beligerancia y respaldo recibido de la **Rel UITA**, la Federación Latinoamericana de Trabajadores de Coca Cola (**Felatrac**, que ustedes conducen) y en lo local a la Federación Sindical de Trabajadores de Alimentación Agroindustriales y Similares (**Festras**).

Pablo Quiroga y **Gerardo Iglesias**, secretario regional de la **UITA**, viajaron en varias oportunidades a Guatemala para interceder solidariamente en la conformación de nuestro Sindicato. Sin el decidido respaldo internacional, los trabajadores de **Coca Cola (Femsa)** en Zacapa no estarían organizados sindicalmente.

La situación en Argentina nos preocupa sobremanera. La represión policial que sigue escalando en vuestro país mostró toda su barbarie durante las protestas contra la ley ómnibus del presidente **Javier Milei**, dejando un lamentable saldo de heridos.

Consideramos que en las próximas semanas la situación se tensionará porque no hay quien aguante hambre y represión.

Sepan, queridos compañeros, que estamos con ustedes, que nos duele Argentina y confiamos en la hidalguía de su pueblo.

Sindicalmente,

Erick Oliva
Secretario general de **SITRAABASA**

Zacapa, Guatemala, 5 de febrero 2024